



◀水仙の香りと六島の魅力がいっぱい

水仙の島～六島をPRするため「六島ぶらーり散策水仙ツアー」が、12月11日に行われました。

市内外から参加した約60人は、水仙が咲く灯台への散策路を登り水仙の香りを満喫。灯台で六島の「しまべん」の鯛飯を食べながら、瀬戸内海の美しい景色を眺めるなどして、島のゆったりとした時間を過ごしました。午後からは体験の時間。コースターズクリヤやひじき採りなどを楽しみました。

なお、六島では1月末までの日曜日に、水仙を観賞する人のために、公民館においてうどんやコーヒーを販売しています。(要予約)

問合せ…六島公民館
☎68-2992



▶見事な演技に拍手喝采

地域文化の向上と生きがいの

ある地域づくりを進めようと12月4日、今井小学校体育館で「今井芸能祭」が開催されました。



公民館講座の受講生を中心とした出演者は、大正琴や錢太鼓、ミュージックベルなどの演技で、日ごろの練習の成果を発表。会場を訪れた多くの地区民もそれぞれの演技に感激の拍手を送っていました。



◀ウォーキングを楽しみながら 自然を守ろう！

12月3日、神島でくつぐウォークが行われました。

開会式では、市民体育センター改修工事の際に不要となった廃材を利用した巣箱の贈呈式が行われ、参加者がその巣箱を持って、神島（片島）地区内のウォーキングに出発しました。約4kmの道のりで、木が立ち並ぶところや森などに、野生の小鳥の保護を祈りながら、大事に巣箱を設置していました。

**▶島の大に囲まれ
オリエンテーリング**

12月18日、白石島において「第14回全日本リレーオリエンテーリング選手権大会」が開催されました。全国28都道府県から122チーム、約450人が参加して、それぞれのクラスで冬の寒さに負けない激戦を繰り広げました。また、一般参加も可能な競技も同時開催され、多くの参加者が島の自然に触れながら、ポイント探しをして楽しんでいました。この大会は毎年、国体の開催県で行われています。